

和合のひびき

いよいよ明日から夏休みです

今年度が始まってから約3ヶ月半が経ちました。若干の天候が不順を除けば、計画していた学習やフィールドワーク、学校行事等を計画どおり実施することができ、また、本校児童も全員元気に夏休みを迎えることができました。これも、各ご家庭のご理解・ご協力があったからこそだと思っております。本当にありがとうございました。

今日の5校時には、「夏休み前集会」を行いました。数人の子どもたちから、夏休みに楽しみにしていることを発表してもらいましたが、どの子ども長い休みでなければいけないことに挑戦しようとしてうれしく思いました。

いよいよ明日から、子どもたちは、土日を入れて32日間の夏休みに入ります。長い休みでないといけない一人一人のめあてに向かって挑戦してほしいと思っております。そして、夏休み明けにはみんな元気に登校できますように、どうか保護者の皆様のご協力をお願いいたします。



欠席連絡アプリTeToRu導入のお願い

4月のPTA全体会でお知らせした欠席連絡アプリ(TeToRu)の導入が大仙市でも始まることになりました。市内各校ごとに開始日は異なりますが、本校では、夏休み明け8月21日から運用を開始することにいたしました。このアプリを使うことで、電話や連絡帳で行っていた保護者の皆様の欠席連絡の負担を減らすとともに、本校でも確実に連絡を受け取ることができるようになります。もちろん、内容によっては、電話で話した方がよい場合もあるかと思えます。その場合は、遠慮なくこれまでどおりご連絡ください。

つきましては、夏休み中の保護者面談の際、保護者の皆様にQRコード等の登録手続きに係るお知らせ等をお渡しいたします。急なお願いですが、次のように導入を進めたいと思えます。

- ① 保護者面談で登録に関するお知らせを受け取る。(7月23日～25日)
- ② スマートホンにTeToRuアプリをインストールする。
- ③ QRコードから利用登録をする。(7月中の登録をお願いします。)
- ④ 8月1日～3日の期間に練習の欠席連絡をする。

詳細は、保護者面談でお渡しするお知らせをご覧ください。

大曲支援学校と交流しました

7月11日に、大曲支援学校の3年生の子どもたちが来校し、本校3年生と交流学習をしました。最初は、お互いに自己紹介をした後、支援学校の3年生が作った「花火シアター」を見せてもらったり、花火の飾りの作り方を教わったりしました。お互い会うのは初めてで、ちょっと緊張していましたが、自己紹介の後、すぐに打ち解けていました。ここ数年、コロナウイルス感染症のため、両校の交流はお休みしていましたが、今年からは、今までとおりの交流が、またできそうでうれしく思います。



花火シアターを見せてもらいました。

PTA第2回資源回収について

9月8日(日)に資源回収を予定しています。夏休みの間に準備していただければ幸いです。どうか、よろしくお願いいたします。

講演会のご案内

郡内教職員の研究会である「大曲仙北教育研究会」が講演会を開催します。以下案内を載せますので、ご興味のある方、ぜひお出てください。

令和6年度大曲仙北教育研究会「大会」講演会について（ご案内）

小暑の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、本研究会は、大仙市・仙北市・美郷町内の全小・中学校の教職員七百名弱で構成された研究組織で、様々な事業を推進いたしております。夏の大会時には、著名な方を講師にお招きしての「講演会」を開催しており、学校勤務者のみではなく広く参加を呼びかけさせていただいております。

つきましては、ご多用のところとは存じますが、ぜひ講演会にご参加くださいますようご案内申し上げます。なお、PTA役員に限らず、会員の皆様にも広く呼びかけていただければ幸いです。

期 日 令和6年7月31日（水）

会 場 大仙市 大曲市民会館

日 程 講演会 10:00～11:30 ※9:45まで会員の全体会が行われています。

《講演会》

講 師 榊 純一氏（秋田大学・秋田県立大学電動化システム共同研究センター長）

演 題 あきたを翼にのせてはばたけ ～未来の秋田を担う子供たちへ～

（航空機システムの電動化による地域産業創生の活動を踏まえて）